

viernes 2 de febrero de 2024

El presidente de la Diputación mantiene un encuentro con el cineasta andaluz Alberto Rodríguez

Acompañado por el productor Koldo Zuazua, ha trasladado a Toscano algunos detalles de su próxima película, que rodará parte de sus escenas en la provincia de Huelva



El presidente de la Diputación Provincial, David Toscano, ha mantenido un encuentro con el director andaluz Alberto Rodríguez, uno de los grandes nombres de la cinematografía española actual. El cineasta, acompañado por el productor Koldo Zuazua, ha trasladado a Toscano algunos detalles de su próxima película, que rodará parte de sus escenas en la provincia de Huelva. La trayectoria del director sevillano aúna el elogio de la crítica y el respaldo del gran público, con películas tan destacadas como 'La isla mínima', 'Modelo 77', 'El

hombre de las mil caras', 'Grupo 7' o '7 vírgenes', que suman entre ellas un total de veinte Premios Goya en distintas categorías, incluyendo las de Mejor Director y Mejor Película. Koldo Zuazua, por su parte, también cuenta en su haber con películas ganadoras de multitud de Premios Goya, como 'Maixabel', 'Lo que arde', 'Handia' o 'La herida'.